

## Unkel zeigt sich wieder von seiner kreativen Seite



■ **Unkel.** Die 29. Auflage der Kunstausstellung „Unkeler kreativ“ lockte wieder viele Gäste nach Unkel. 33 Künstler, darunter zwei neue Teilnehmer, stellen ihre Werke nun bis zum 14. Oktober im Foyer des VG-Rathauses aus. Zu sehen gibt es Malerei, Schmuck, Quiltdecken, Porzellanmalerei, Fotografien und vieles mehr. Unkels

Stadtbürger Gerhard Hausen sowie der VG-Bürgermeister Karsten Fehr bestätigten den Künstlern ein gutes und wirkungsvolles Schaffen, das die Gruppe über die Grenzen von Unkel hinaus bekannt macht: Auch die Kleinsten der beiden Kindergärten ließen es sich nicht nehmen, die Künstler und Gäste mit eigens einstu-

dierten Tänzen zu beschenken. In diesem Jahr übergibt die langjährige Leitung der Künstlergruppe, Dani Niemeyer (2005–2018), den Vorsitz aus privaten Gründen an Stefanie Lahr weiter. Bis zum 14. Oktober sind hier und da auch die Künstler bei der Arbeit zu sehen und stehen für Fragen zur Verfügung. *wla* Foto: Creativ/Lamberz